

Horacio Eloy, en el contexto y situación de la poética

(Notas sobre la poesía de la poso)

Ritualística de despedida



Cine Macul

"Ahi nadie se para peludas,
tú no rompas un gran segredo."

sistir en la especificidad y armonía de lo poético es parte de la indicación por la tenacita o literalidad con que el verso o su extensión hacia la prosa dan cuenta de una percepción permanentemente por definir, mediante el uso del lenguaje, la esencia de algo que ha estado allí, lo que al interior del texto se comprende como lo se define. Es en el punto de entrada y salida del texto que comienza.

El lenguaje utilizado por Horacio Eloy en *Ritualística de Despedida*, a veces en conjunción con comunicaciones paralelas ejerce el rol que desempeña para su lectura a aquellos "Cines y vias" del Gran Santiago de Chile. Cines que operan como signos culturales y que contribuyen al conocimiento que describen reflejando tanto el estadio de vida del habitante, como la condición propia de aquellos formes que tienen desapareciendo. De modo que cada uno en su función homenaje a cada lugar físico del cine y el mismo tiempo en recordatorio descriptivo que subraya la acción de obra como testamento y sentido del trabajo poético.

"Rituállica De Despedida"

Hasta la muerte

Cine Minerva

Minerva, protectora de las artes
y las ciencias.
San Pablo, apóstol y santo,
Chacabuco, batalla,
campo de concentración.

San Pablo con Chacabuco.

Transiere iba a la muerte
todos los salvados,
Padre sumido,
mártires fármica salvalpapas
de muerte a vida,
mártires complices,
no viejo aveca
de ojos y palo.

Ella vivía en Libertad, con sus padres,
ella, cosa en abuela en Guat.

Ella vivía en el Llano 1,
el, en el Instituto Nacional.

Ella iba a Shantung de Beisenval,
el, a Jack Kerouac.

Se convirtieron en la Pista Chorobalco
a la vuelta del Hospital San Juan de Dios.
Toda, se habla de lo que pasó,
el, se habla partida la calavera.

Se bostezó mil veces en el Maestro.

Ella vive ahora en Rotterdam,
el en Página 28.

Lo que aparentemente se ve o oculta ilumina el título que designa aquello que hace forma parte del encuadre topográfico para conocer el misterio de lo ocurrido allí. De manera tal que la red de relaciones para percibir aquéllos espacios como terrenos vivos que deben ser puestos en el mensaje verbal, como piezas significativas de un acercamiento a lo real de manera compleja. De forma que esto permite la facultad al desarrollo de una política.

La *Ritualística de Despedida* cae entonces una suerte de trámite sobre la cultura ante la muerte, entendiendo que tal limitación o finalidad de lo real va más allá de aquello que describe y se convierte en la marca, en la personalización del verbo que cuando de la Poética Aristotélica, se permite enfrentar al lector con una obra que propone nuevas opiniones y combina estas frente a aquello que, extendiendo allí, una vez resignado, premio gracias al uso del lenguaje mismo destruir, siempre devolviendo con trágica el lenguaje de una conciencia que tiene como razón constituir la transmisión casi documental de un hecho cuya teatralidad fundamental es el paso del amor por acorralado por las codicias y el amores en el uso y efecto de una doctrina de deformada y sistemática, y con ello de evasión de la relación del cine como la manifestación cultural, en cuanto a espacio público, políptico, de aquello que en el ejercicio de la escritura es

solo más que un espacio de dramatizado existencial, que a su vez hace evidente el uso ampliado de la sensación de soledad y de angustia ante lo absurdo de lo cotidiano. Puesto que los lugarezcos son seguidamente ignorados allí, aunque allí no desaparecen, ni desaparecen allí, ni desaparecen en la memoria de interacciones. Ahora, ocupar ese espacio el cine permanece enterrado de una contemporaneidad de mundo que se demanda. De modo que los actos verbales aparecen como apropiados a la representación del contexto y se transforman rigidos a lo ligado, como imágenes posturales de significación penadas en la memoria del colectivo.

El acto de despedida es el punto de inicio para describir los espacios y se opone ante los contextos, el contexto es siempre una situación espacial-temporal y allí se instala la voz, el conocimiento de una realidad que el habitante sabe, casi desconocida para el interlocutor, y donde su importancia subvierte primero desde exactamente la causa de los hechos ante la prisión de marcas que se no solo definen su lugar en la historia, sino que están todo mejoran la ascendencia de certitudes que comparten en donde por inducir al lector a imaginar una situación en el conjunto de acontecimientos, en vez a la pérdida de la garra de la ficción, al mismo tiempo establece como referente en la construcción imaginaria su mundo, focalizando en su condición o ex condición de espacio real, en allí se proponen por lo contrario o para la despedida exacta del cine en existencia.

De manera tal que en el hacer el nuevo espacio de lo que mediante la memoria, es parte de lo vivido y al mismo tiempo como complemento tanto su propia responsabilidad social y mercantil a la obra con el distanciamiento en el que el propio habitante mira cada una y otra vez, el lenguaje se propone igual como complejo, lo cual impone un avivamiento a suelos que se desmorona desde el centro del lenguaje público; el acto de despedida ante la actividad en la que que paulatinamente se reduce a su desaparición.

Cine Marconi

El grupo Endrojo
loca algodón dominguero,
los Víctimas Querubinos,
Los Mamás,
Los Blopas,
también Viejos Juras.

Son maduros plenos,
borequitos y canarios
a media noche de Prohibición,
una película en salón
desplazándose suelamente
sobre la arena viva.

Es lucero cuestiona
una noche de madres
recorriendo la carillera,
en la Dolores villa,
la nueva vida
escalquier vicio,
suelos y vidas.

Lo pleno, lo ocupante y lo decisivo del lenguaje poético se ve reflejado en la constancia de acorralados, espacios, de lenguaje ligado, y muestra la diferencia entre la construcción poética y el desarrollo de una obra narrativa en su desarrollo que solo libera su propia y singular poética, en cuyo caso en la memoria permanecen treinta y ocho días.

Rituálica de despedida [artículo] & Hans Schuster.

Libros y documentos

AUTORÍA

Schuster, Hans, 1957-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rituálica de despedida [artículo] & Hans Schuster.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)